
Protokoll: 

Die am 24.4.2021 von der Stadt veröffentlichte Information zur Aufhebung der 

Allgemeinverfügung, bezogen auf die Schulsituation, hat für viel Irritation unter den 

Betroffenen geführt.  

 

Auch wenn die Werte glücklicherweise derzeit sinken, so benötigen die Menschen eine 

Verlässlichkeit und eine Linie. Eine Darstellung der Ungewissheit führt zu großer 

Verunsicherung. Sowohl bei den Lehrenden und Lernenden, als auch bei den Eltern. Denn egal 

in welche Richtung es letztendlich geht, müssen alle schnell agieren, um den Vorgaben gerecht 

zu werden. Dies umzusetzen ist oft nur schwer möglich. Ganz abgesehen von der 

Informationsweitergabe an diese Gruppen. Nicht jede/r informiert sich auf Facebook. Hier 

waren Änderungen schneller veröffentlicht als auf der Homepage der Stadt Koblenz. 

 

AM Breitenbach erläutert die Schwierigkeiten der Häufungen von Entscheidungen innerhalb 

kürzester Zeit zumal zusätzliche die Testungen zweimal wöchentlich durchzuführen sind. Eine 

große Mehrheit der Eltern im SEB befürwortetet die Schließung der zwei weiteren Tage. 

 

AM Schmidt erläuterte die Sicht der Schülerinnen und Schüler und kritisierte die diffuse 

Informationsweitergabe.  

 

Die Vorsitzende erläutert den Ablauf sowie die entsprechende Umsetzung der 

Allgemeinverfügung der Stadt Koblenz sowie die daraufhin inkraftgetrene Bundesnotbremse.  

 

 
 

 


